## Cuba participera à la réunion des coordinateurs de la Celac



La Havane, 16 mai (RHC) Une délégation cubaine, dirigée par le vice-chancelier Anayansi Rodríguez, participera à la Réunion des coordonnateurs nationaux de la Communauté des États latino-américains et caribéens (Celac), à Tegucigalpa, au Honduras, a rapporté le ministère des Affaires étrangères.

La réunion, qui aura lieu demain, analysera les priorités et les activités du bloc pour 2024 ainsi que les relations avec les partenaires extra-régionaux.

De même, il constituera un espace important pour continuer à promouvoir l'activisme de la Celac sur des questions d'intérêt commun pour les 33 pays membres, selon le principe de l'unité dans la diversité.

Selon le ministère des Affaires étrangères, Cuba réitèrera lors de la réunion son soutien au mécanisme de consultation politique, de coopération et d'intégration régionale et à la République du Honduras, pays qui assumera la présidence pro tempore en 2024. (Source : PL)

 $\frac{\text{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/354916-cuba-participera-a-la-reunion-des-coordinateurs-de-la-celac}{\text{celac}}$ 



## Radio Habana Cuba